



Wernfels, 02. Juli 2020

An den Bürgermeister
und den Stadtrat der Stadt Spalt

Altfettentsorgung im Haushalt
hier: Antrag auf Zusammenarbeit mit der Firma Fett Lesch, Thalmässing zur Aufstellung eines
Altfettentsorgungsautomaten

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,
sehr geehrte Stadträtinnen und Stadträte

das Altfett von gewerblichen Betrieben wird seit vielen Jahren der Wiederverwertung
zugeführt.

Im privaten Haushalt war dies zwar oftmals über Altfetttonnen auf Wertstoffhöfen möglich,
die Handhabung aber eher unhygienisch und mühsam.

Die Folge ist, dass das Altfett und Altöl in vielen Haushalten über den Hausmüll und /
oder über das Abwasser entsorgt wird.

Sowohl im Hausmüll, dort stört es bei Müllverbrennungsanlagen, als auch im Abwasser, dort
führt es zu Fettpfropfen in den Abwasserkanälen, ist das Altfett nicht zu entsorgen.

Die Firma Lesch, Thalmässing, hat nun seit einigen Jahren ein Sammel- und
Wiederverwertungssystem entwickelt, das einfach, hygienisch, zuverlässig und an die
Abfallmengen im Haushalt angepasst ist. Unter dem Slogan „Jeder Tropfen zählt“, wurden
bereits an verschiedenen Orten Automaten aufgestellt, an denen die einheitlichen
Sammeldosen eingeworfen und im Gegenzug neue, saubere Behälter ausgeworfen werden.

Um den wertvollen Rohstoff Altöl, Altfett auch im Haushalt sammeln, mühelos abgeben und
so einer Wiederverwertung zuführen zu können, stelle ich folgenden Antrag:

**Der Stadtrat beauftragt die Verwaltung, mit der Firma Lesch abzuklären ob und ggf. unter
welchen Bedingungen, auch in der Stadt Spalt ein Altfett, Altöl – Rücknahmeautomat
aufgestellt werden kann.**

**Sollte dies zeitnah möglich sein, so soll ein geeigneter Platz für den Automaten gefunden
werden.**

Ein möglicher Standort wäre z. B. das Betriebsgelände des EDEKA Marktes (in Thalmässing
steht er bei REWE) oder eine angrenzende städtische Fläche.

Ich bitte um Zustimmung zu diesem Antrag.

Mit freundlichen Grüßen

Ingeborg Jotz